



Oberschule Sölgen unterstützt die BeLu-Uganda-Hilfe

565,30 € und Sachspenden für den neuen Kindergarten in Kambala

Mit verschiedenen Aktionen haben SchülerInnen der Oberschule Sölgen die vom Pastoralen Team um Birgit Bäuerter und Tobias Hilbrath initiierte Spendensammlung für die Uganda-Hilfe unterstützt. So wurden von Schülern des Profilfaches 'Gesundheit und Soziales' unter der Leitung von Thea Timpker Kuchen, Kaffee und Getränke am Elternsprechtag und bei der Veranstaltung 'Chance Azubi?? verkauft sowie Selbstgebackenes von Schülern der SoR AG (Schule ohne Rassismus) unter der Leitung von Marion Geers in den großen Unterrichts-Pausen zum Kauf angeboten. Außerdem gab es eine erfolgreiche Weihnachts-Aktion, bei der viele Stifte, Malbächer, Bilderbächer, kleine selbsterklärende Spiele und Geldspenden zusammen kamen. Die Schüler der Caritas-Tagesbildungsstätte (TaBi), die in der Außenstelle der Oberschule Sölgen untergebracht sind, beteiligten sich ebenfalls an dieser Aktion. Am Ende konnte die Schule am Schloss dem Projektgründer der 'Uganda-Hilfe??, Bernd Rickermann, neben vielen Sachspenden insgesamt **565,30 € für den neuen Kindergarten in Kambala** überreichen. Das Projekt 'Uganda-Hilfe?? ist seit 2015 in der Schule am Schloss etabliert und plant in jedem Jahr mindestens eine Hilfsaktion für den Verein??, teilen Bäuerter und Hilbrath mit.

Gisela Arling